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UISP
Unione Italiana Sport Per tutti - Comitato di Modena
L’Uisp (Unione Italiana Sport Per tutti) è l’associazio-
ne di sport per tutti che ha l’obiettivo di estendere il 
diritto allo sport a tutti i cittadini. Lo sport per tutti è 
un bene che interessa la salute, la qualità della vita, 
l’educazione e la socialità. In quanto tale esso è meri-
tevole di riconoscimento e di tutela pubblica.

CONI
Comitato Olimpico Nazionale Italiano
Il CONI, emanazione del Comitato Olimpico Interna-
zionale (CIO), coordina e sovrintende le organizzazio-
ni sportive nazionali. Il Comitato Olimpico Nazionale 
Italiano, Ente pubblico cui è demandata l’organizza-
zione e il potenziamento dello sport nazionale, pro-
muove la massima diffusione della pratica sportiva.

CSI
Centro Sportivo Italiano - Comitato di Carpi.
Il Centro Sportivo Italiano é un’associazione senza 
scopo di lucro, fondata sul volontariato, che promuo-
ve lo sport come momento di educazione, di cresci-
ta, di impegno e di aggregazione sociale, ispirandosi 
alla visione cristiana delluomo e della storia nel servi-
zio alle persone e al territorio.

Chiudiamo in bellezza

Non tutti hanno partecipato all’assemblea ordinaria dei soci della 
Polisportiva che si è tenuta il 2 dicembre presso la sala polivalente 
di VillaBi. Visto il numero di associati raggiunto nel 2023/2024, 
oltre 2.000, mi verrebbe da dire “per fortuna non si sono 
presentati tutti!”.
L’assemblea ordinaria dei soci è il momento in cui si chiude 
ufficialmente la stagione sportiva precedente, in questo caso 
quella 2023/2024, e lo si fa presentando il bilancio consuntivo. 
La stagione appena conclusa ha visto concretizzarsi un avanzo 
di bilancio di quasi diecimila euro, per nulla scontato, anzi, 
la previsione fatta ad inizio stagione ipotizzava un ammanco 
di 14.000 €. E allora cos’é successo? I settori sportivi sono andati 
un po’ meglio del previsto ed in particolare ci sono due attività 
che hanno fatto molto meglio di ogni più rosea aspettativa: 
il calcio e la piscina. Il calcio per il secondo anno consecutivo ha 
chiuso con un avanzo di bilancio ed ha totalizzato un utile record. 
Grande merito va riconosciuto allo staff, che ha lavorato sodo 
proponendo tantissime iniziative, le quali, oltre a rilanciare 
l’immagine della Polisportiva fuori dal nostro paese, hanno 
riempito il portafoglio del settore. Un enorme ringraziamento va 
anche allo sponsor Effediesse, che ha contribuito al risultato pren-
dendosi carico della fornitura di abbigliamento, uno dei maggiori 
costi, e del trasporto in occasione del torneo in Val di Fassa. 
L’altra bellissima sorpresa è stata la Piscina: per la prima volta, 
almeno dal 2012, anno della mia entrata in consiglio, ha chiuso 
con un minuscolo avanzo di bilancio; seppur minimo, sempre 
di avanzo si tratta, di solito eravamo abituati a pesanti passivi. 
Risultato inaspettato se solo si pensa in che situazione ci 
trovavamo appena due estati fa, in cui non siamo riusciti neanche 
a garantire l’apertura per tutta la stagione estiva. 
Ancora una volta la differenza la fanno le persone, e per riuscire a 
trovare quelle giuste ci vuole un po’ di fortuna e tanta perseveranza.
Se preferite potete invertire i fattori, tanta fortuna e un po’ 
di perseveranza, sta di fatto, che con Massimo Caprara 
(il responsabile di vasca) e il suo staff, composto per la maggior 
parte da ragazzi di Campogalliano, abbiamo fatto 13!
L’ultima assemblea ha anche nominato il nuovo Consiglio 
Direttivo che, da statuto, dirigerà la Polisportiva per i prossimi tre 
anni. Per chi ha dovuto gestire la Polisportiva nell’ultimo mandato,  
non è stato un periodo semplice. Le guerre, soprattutto quella 
in Ucraina, hanno fortemente condizionato i costi delle materie 
prime e una forte spinta inflattiva ha colpito tutte le economie, 
con i costi delle utenze che sono schizzati alle stelle. 
Se volessimo valutare il risultato di mandato, considerando le 

Segue a pag. 3
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Qualità, assortimento, servizio e convenienza
Persone oltre le cose

ultime tre stagioni sportive, da un punto di vista economico è 
da ritenersi negativo, infatti l’ammanco prodotto è di circa 
35.000 €. Fortunatamente, i trienni precedenti, particolarmente  
positivi, avevano consentito di creare un fondo di riserva per 
situazioni di emergenza come questa e la Polisportiva ha potuto  
incassare il colpo e superare le criticità in relativa tranquillità. 
Altro sintomo di ottima salute.
Inoltre, ci tenevo a fare un excursus delle ultime dieci stagioni 
sportive, quelle che mi hanno visto alla guida di questa 
meravigliosa società. Sono passati quattro Consigli Direttivi. 
Con molti dei consiglieri abbiamo condiviso l’intero percorso, 
vorrei ringraziare tutti loro ed in particolare il Vicepresidente 
Gabriele Gualdi, colonna portante della Polisportiva, sempre 
presente e pronto a dedicarsi e sacrificarsi per il bene comune. 
Io lo avrei visto bene al posto di comando, ma dopo tanti anni 
in trincea, ha preferito fare un passo indietro e lasciare spazio 
ai più giovani, come non capirlo. 
Abbiamo cambiato quattro responsabili amministrative, tutte 
persone di enorme competenza che mi hanno aiutato a tenere 
dritta la barra del timone. Si sono alternate due segretarie e, 
seppure non sembri, numerosi sono stati i cambi dei 
responsabili di quelli che noi chiamiamo settori e che molti 
conoscono come discipline sportive. Il gruppo dei volontari 
storici è sempre stato presente e attivo, e a questi si sono 
affiancati tanti volti nuovi che, chi più assiduamente e chi 
meno, frequentano le nostre iniziative con uno spirito 
di comunità ritrovata. 
Abbiamo cambiato tre pulmini e abbiamo riconvertito a spazi 
multifunzionali a disposizione dei soci due strutture, 
il bocciodromo e il minipich. Abbiamo cercato di abbattere 
il nostro impatto ambientale sostituendo tutte le luci con 
nuove tecnologie che riducono i consumi, ma su questo
 lasciamo molto da fare a chi verrà dopo di noi.
Da un punto di vista di gestione, il decennio si chiude con un 
saldo di bilancio positivo di circa 40.000 € che, considerando 
quello che abbiamo passato (Covid e guerre), non è niente 
male. Ovviamente, non sono stato così bravo da documentare 
i cambiamenti con un album fotografico, ma credo che chi 
frequenta la Polisportiva da oltre un decennio, possa riscontrare  
il miglioramento delle strutture e delle dotazioni a disposizione 
dei soci. 
La mia soddisfazione maggiore è vedere il sabato pomeriggio 
in ogni angolo della zona sportiva persone di ogni età che 
praticano sport, chi per ambizioni agonistiche, chi per tenersi 
in forma, chi solo per passare qualche ora con gli amici.
Infine, lasciatemi chiudere in bellezza menzionando in ordine 
sparso, assolutamente casuale e con un formato volutamente 
caotico i volontari, vere fondamenta della Polisportiva 

Campogalliano. Sicuramente qualche nome è sfuggito, ma 
non per questo non si senta ringraziato chiunque sia passato 
in questi anni per un campo, una palestra, o una festa.
Luciana. Ermanno. Mauro. Assunta. Claudio. Vainer. Gualtiero.
Luca. Valentina. Gianni. Maria. Lino. Pietro. Lella. Edda. 
Ramona. Rosi. Paolo. Ivan. Cristian. Elena. Yuri. Italo. Lucia. 
Emilio. Maurizio. Fania. Emanuele. Sandro. Matteo. Mattia. 
Thomas. Michael. Enzo. Simone. Lorenzo. Daniel. Chiara. 
Davide. Gabriele. Cristina. Giulia. Sonia. Angelo. Daniele. 
Sandra. Omar. Luciano. Mirco. Fabio. Riccardo. Mario. Stefano. 
Alessandro. Alberto. Sabina. Roberto. Franco. Silvia. Loris. Alice. 
Sara. Monica. Alessio. Arianna. Diana. MariaPia. Manuela.

Filippo Serafini
Presidente 

POL Campogalliano

Chiudiamo in bellezza
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Festa della Birra
16 novembre, un successo straordinario.
Sabato 16 novembre, il palazzetto si è trasformato nel cuore 
pulsante del divertimento grazie alla Festa della Birra, che 
ha visto la partecipazione straordinaria di oltre 500 persone. 
Un’atmosfera vivace e calorosa ha animato la serata, rega-
lando emozioni indimenticabili tra risate, buon cibo e otti-
ma birra.
Un traguardo importante: 40 Anni di Polisportiva  
Campogalliano
Quest’anno, la festa ha avuto un significato ancora più spe-
ciale, segnando il 40° anniversario della Polisportiva Cam-
pogalliano. Una realtà straordinaria che, con 21 discipline 
sportive e oltre 2000 tesserati, è diventata un pilastro fon-
damentale per la comunità. Quarant’anni di passione, impe-
gno e crescita che sono stati celebrati nel migliore dei modi, 
con una serata dedicata alla condivisione e allo sport.

Un ringraziamento speciale
Un plauso va a Marta e Gianluca, che con il loro spettacolo 
hanno portato il pubblico in un viaggio tra comicità e iro-
nia. I due artisti, noti per le loro esibizioni a Zelig e Comedy 
Central, hanno entusiasmato i presenti con sketch fulminei 
e battute irresistibili, trasformando ogni “incontro veloce” in 
un’occasione per ridere di gusto. La loro comicità, che gioca 
su scambi rapidi e pungenti, è stata la ciliegina sulla torta di 
una serata già perfetta.
Il saluto al Presidente
Un momento particolarmente emozionante è stato la con-
segna di una targa di ringraziamento a Filippo Serafini, 
Presidente uscente, per i suoi straordinari 10 anni di dedi-
zione. L’ex sindaca Paola Guerzoni, insieme a Luca Greco e 
Christian Pignatti, ha reso omaggio a Filippo, strappando 
applausi e qualche lacrima tra i presenti.
Un menù da ricordare
Ma una festa non è tale senza buon cibo! La cucina ha con-
quistato tutti con un menù ricco e variegato, pensato per 
soddisfare ogni palato:
Stinco al forno, Hamburger succulenti, Panino alla salsiccia, 
Croccanti patatine fritte, Cotoletta e arrosticini! Tutto questo 
accompagnato da una selezione di birre eccellenti: Lowen-
brau, Franziskaner, Falkenturm Bock. 
Un connubio perfetto tra sapori e convivialità, che ha reso la 
serata ancora più speciale.

I veri eroi della serata
Dietro il successo della Festa della Birra ci sono i nostri stra-
ordinari volontari, che con impegno e dedizione hanno cu-
rato ogni dettaglio, dalla cucina al servizio ai tavoli. Un rin-
graziamento particolare va ai giovani ragazzi che, per una 
sera, hanno vestito i panni di camerieri, contribuendo con il 
loro entusiasmo a creare un’atmosfera unica.
Grazie agli sponsor
Un evento di tale portata non sarebbe stato possibile senza 
il prezioso supporto dei nostri sponsor. Un grande grazie a 
Bafa Bandiere, Deco-Tec e Edil Arcobaleno per il loro contri-
buto fondamentale. Un ringraziamento speciale va inoltre 
a Effediesse, che ha reso possibile lo spettacolo di Marta e 
Gianluca, regalando momenti indimenticabili a tutto il pub-
blico presente.

Conclusione
La Festa della Birra non è 
stata solo un evento, ma 
una celebrazione della 
comunità e dello sport. 
Abbiamo festeggiato un 
traguardo importante, i 40 
anni della Polisportiva Cam-
pogalliano, e condiviso mo-
menti unici che resteranno 
nel cuore di tutti. 
Grazie a chi ha reso possibi-
le questa serata straordina-
ria. 
Non vediamo l’ora di ri-
vedervi il prossimo anno, 
pronti per nuove emozioni 
e risate!

Alla salute, 
alla Polisportiva 
Campogalliano 
e alla prossima!

4



In Italia, ogni tre giorni, una donna viene uccisa, spesso per 
mano di un partner, un ex, o un familiare. Nel nostro territo-
rio al 31/10/2024 sono già 131 le donne che si sono rivolte ai 
Centri Antiviolenza Viveredonna (il dato più alto mai regi-
strato dall’apertura del Centro) e circa 100 allo sportello di 
seconda accoglienza presso il CAT. 
Un segnale allarmante che non può essere ignorato. La vio-
lenza di genere non si risolve soltanto inasprendo le pene, 
ma attraverso un cambiamento culturale, la prevenzione e 
una costante opera di sensibilizzazione. La violenza si mani-
festa anche in un linguaggio inappropriato e in comporta-
menti stereotipati profondamente radicati nella nostra cul-
tura. A Campogalliano, in collaborazione con le associazioni 
locali e con le scuole, abbiamo organizzato e coordinato 
una serie di eventi e iniziative volte a sensibilizzare la cittadi-
nanza e a promuovere una cultura di rispetto e uguaglianza.
Giovedì 21/11 al Museo della Bilancia PAROLE CHE PESANO, 
iniziativa molto partecipata: sono stati trattati temi che spa-
ziavano dalla prevenzione agli interventi in caso di violenza 

agita, con l’obiettivo di sensibilizzare e offrire strumenti in-
formativi e aiutare a riconoscere i segnali non palesi delle 
vittime. Sabato 23/11, la camminata NEMMENO CON UN 
FIORE, manifestazione gioiosa e consapevole, giunta alla 
nona edizione e che quest’anno ha visto alcune novità, 
come la partenza dal Municipio, il passaggio alla panchina 
rossa posta ai Laghi Curiel e il coinvolgimento dei commer-
cianti che l’hanno arricchita. Ringraziamo la Polisportiva per 
la perfetta organizzazione insieme alla Canottieri Mutina, a 
Carp Fishing e al circolo di Casa Berselli. La sensibilizzazione 
continuerà con la formazione di adulti “sentinella” per co-
stituire una rete che diffonda la cultura del rispetto e possa 
esercitare un ascolto proattivo.
Fondamentale il rafforzamento dell’educazione all’affetti-
vità e sessualità all’interno delle scuole per promuovere la 
conoscenza e la consapevolezza delle proprie emozioni per 
riconoscerle ed imparare a gestirle.

La Sindaca e la Giunta Comunale

Nemmeno con un fiore
25 novembre: camminata, nona edizione.
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www.miodottore.it/nicole-di-noia
347. 5619865

Mi trovi nel nuovo centro di San Martino in Rio, in via Roma 1A

Dott.ssa
Nicole Di Noia

Benessere
per i tuoi

piedi

Per appuntamenti:

Specialista nella cura del Piede Diabetico e 
dell’Unghia Incarnita, tratto anche calli, verruche e lesioni.

Offro Consulenze e trattamenti anche per bambini e
neonati, anche a Domicilio.

Centro PodoLogico
Centropodologicos.martinoinrio

sinergas.it
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BASKET
Responsabile settore: Yuri Borciani
Responsabile Minibasket: Marina Scaltriti

Ciao a tutti,
Due foto della nostra U14 e della nostra DR3. Entrambe rappresentano FAMIGLIA, UNITÀ,TUTT’UNO CON LA SQUADRA. 
Questo è il Basket e questo siamo noi per la Pol. Campo. 
Tutti i nostri tesserati hanno iniziato percorsi di ALTA QUALITÀ perché l’anno scorso abbiamo conquistato TRE PRIMI posti in 
stagione regolare, perciò NON CI SI ACCONTENTA, SI ALZA L’ASTICELLA. 
Ma sopra ogni risultato è l’EDUCAZIONE a prendersi cura di SÈ che imparano i nostri tesserati in un ambiente caratterizzato 
da FORMATORI PREPARATI e sempre AGGIORNATI. 
A PRESTO! 

KEEP PUSHING!!!!! 

Yuri Borciani

S-420 ITALPOL
Via Achille Grandi, 4

41011 Campogalliano (MO) Italy
Tel. 059 336 7149 
Cell. 393 981 6780

info@s-420italpol.it
www.s-420italpol.it
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Il gruppo ciclismo non è solo sport, ma aggregazione e sco-
perta di nuovi luoghi in sella alla propria MTB o BDC che sia, 
con il tempo necessario per ammirare con calma i luoghi at-
traversati. Abbiamo partecipato a diversi raduni MTB in pia-
nura e alta montagna dove l’importante era “esserci”. Emo-
zionante è stata l’uscita in gruppo con partenza da Bazzano 
con meta il Santuario di S.Luca in occasione del passaggio 
del Tour de France.
A giugno si è concluso il primo corso di MTB organizzato a 
Campogalliano! Il corso si è snodato in 8 incontri nei quali 
i ragazzi hanno imparato a conoscere la bicicletta, nozioni 
di comportamento su strada e fuori-strada e indicazioni 
basilari della conduzione. Le lezioni si sono svolte preva-
lentemente nella zona delle casse d’espansione del Fiume 
Secchia, luogo ideale per queste attività. I ragazzi hanno 

gradito le modalità di insegnamento anche grazie a com-
petenza ed esperienza dei 2 istruttori Enrico e Franco che 
ringraziamo calorosamente.
L’evento è nato come fine a sé stesso ma se ci fossero inte-
ressati potremmo proseguire con altri corsi: per info scrivete 
a HYPERLINK "mailto:mmpp1974@yahoo.it"mmpp1974@ya-
hoo.it HYPERLINK"

CICLISMO
Responsabile settore: Ivan Gozzi

Seguiteci sui nostri 
canali social
Instagram: 
pol_campo_ciclismo
Facebook: 
polcampo.ciclismo



CAMPOGALLIANO
Via Martiri della Libertà, 17 - 41011
Tel. 059 5806820 - Tel. 333 3267896
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ATLETICA LEGGERA
Responsabile settore: Emilio Mori

Un nuovo inizio per l’Atletica Leggera: La storia 
di un gruppo di giovani atleti

Il 17 settembre è iniziato un nuovo capitolo per la nostra co-
munità sportiva con il lancio del primo corso base di Avvio 
all’Atletica Leggera. Inizialmente formato da otto bambini, il 
gruppo ha visto una crescita rapida, diventando una squa-
dra di dieci atleti e atlete nel giro di sole tre settimane. Il 10 
novembre, meno di due mesi dopo l’inizio del corso, questi 
giovani e coraggiosi atleti hanno affrontato la loro prima 
competizione ufficiale.
Gli allenamenti si svolgono sempre all’aperto e in luoghi 
diversi, come la collinetta del Parco Tien An Men, il campo 
da calcio, la pista ciclabile e persino al Bioccodromo. Questa 
varietà non è un limite, ma una forza: l’atletica, infatti, non 
conosce confini né barriere. Allenarsi in spazi differenti aiuta 
i bambini a sviluppare valori fondamentali come l’adattabi-
lità, il sacrificio, la dedizione e la capacità di non arrendersi.
Gli allenamenti si tengono il martedì e il giovedì dalle 16.30 
alle 18.00. Durante un’ora e mezza intensa, gli atleti si de-
dicano al rinforzo muscolare, alla coordinazione, alla pro-
priocettività, alla resistenza e alla velocità, il tutto condito 
da giochi e sfide divertenti. Le sessioni iniziano con un ri-
scaldamento di 15 minuti per riattivare i muscoli, seguito da 
corsette, circuiti e attività ludiche. Gli ultimi 15 minuti sono 
sempre riservati allo stretching, per favorire il recupero e 
mantenere l’elasticità muscolare.
La prima gara: Un momento indimenticabile
Domenica 10 novembre i nostri atleti hanno affrontato con 
emozione e curiosità la loro prima gara di 750 metri. 
Ripensando al primo giorno di allenamento, quando com-
pletare un giro di 150 metri sembrava un’impresa, è incredi-
bile vedere quanto siano cresciuti in così poco tempo. I ra-
gazzi hanno portato a termine la gara con risultati eccellenti, 
dimostrando carattere, determinazione e coraggio.
È stata una giornata ricca di emozioni e soddisfazioni: i no-
stri giovani atleti si sono messi in gioco con il cuore, affron-
tando la sfida come una squadra unita. Siamo estremamen-
te orgogliosi non solo dei piazzamenti, ma soprattutto del 

loro spirito di gruppo e del modo in cui hanno affrontato 
questa esperienza.
Questi ragazzi stanno imparando i veri valori dell’atletica 
leggera: credere in se stessi, costruire la propria autostima e 
scoprire il valore del sacrificio e del lavoro di squadra.
Un ringraziamento speciale
Un grazie sincero va anche ai genitori di questi giovani atleti. 
Genitori che insegnano ai loro figli a dare il massimo senza 
pressioni per podi o medaglie, trasmettendo il valore del 
raggiungimento degli obiettivi con le proprie forze, il co-
raggio di rialzarsi dopo una caduta e la gioia di tagliare il 
traguardo con un sorriso.
La stagione continua e noi siamo 
pronti per nuove sfide. Se volete 
far provare l’atletica ai vostri figli, 
vi aspettiamo a braccia aperte. E 
non dimenticate che, se già prati-
cano un altro sport presso la no-
stra polisportiva, il secondo sport 
è gratuito! Stiamo anche lavoran-
do a un campo estivo.

Seguiteci sui nostri 
canali social
Instagram: 
pol_campo_atleticaleggera
Facebook: 
polcampoatleticaleggera



CALCIO
Responsabile settore: Simone Bussolari

In collaborazione con:

V      I      R      P      O      L      

C      
A      

M      

POGALLIANO

0     2     0     2     

Ciao a tutti, la stagione è iniziata da qualche mese è il trend sembra essere chiaramente quello delle ultime stagione, vale a 
dire una costante crescita numerica e qualitativa del calcio a Campogalliano. 
Ad oggi abbiamo tutte le squadre di ogni annata iscritte ai rispettivi campionati dai 2018 fino alla nostra Juniores; i 
nostri allenatori hanno raggiunto addirittura la cifra record di venti unità più il mister dei portieri, inoltre quest’anno abbia-
mo aggiunto anche la figura del Preparatore Atletico che cura la parte fisica di tutto il nostro settore giovanile, per coprire 
questo ruolo è stato scelto Iacopo Maini laureato in Scienze Motorie a Parma e ormai prossimo anche alla laurea in Scienze 
e Tecniche dell’attività motoria a Bologna.
Per quanto riguarda gli eventi proposti a settembre abbiamo organizzato la 1° September Virpol Cup che ha visto coinvolte 
le categorie 2017 e 2016 mentre ad ottobre abbiamo riproposto con grande successo il 2° Torneo dei Papà e delle Mamme 
che, come la passata stagione, ha regalato tanti momenti di divertimento e grandi risate.
Ci apprestiamo ora al rush finale dell’anno con i gironi di andata che volgono al termine e con la consueta Cena di Natale 
che si terrà SABATO 21 DICEMBRE evento al quale tutti noi teniamo in particolar modo.
Ne approfitto per ricordarvi che per tutto l’anno sarà possibile provare a fare attività gratuitamente per una settimana, quin-
di vi aspettiamo al campo per correre dietro alla nostra cara palla da Calcio!

Salvatore Sementa 
Responsabile Tecnico Virpol Campogalliano
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VOLLEY
Responsabile settore: Fabio Pavan

VOLLEY
Responsabili settore: Giulia Corghi, 
Arianna Guerzoni e Giorgia Malaguti

TENNIS
Responsabile settore: Mauro Colognesi

Siamo già nel vivo della stagione sportiva, tutti i nostri atleti 
hanno iniziato a destreggiarsi con le squadre di pari livello.
Alla guida delle nostre squadre tante ragazze della Seconda 
Divisione ed ex atlete dei nostri colori che negli anni si sono 
appassionate e specializzate con corsi FIPAV e CSI nel ruolo 
di allenatore. 
Arianna, Giulia e Giorgia gestiscono l’intero settore e tutto lo 
staff che da quest’anno è ancora più ricco.
Arianna è il punto di riferimento per il settore giovanile, 
dove si inizia con Giulia, che da anni segue il gruppo del mi-
nivolley avvicinando anche i più piccoli ai fondamentali del-
la pallavolo. Dopo anni di affiancamento, promosse a pieni 
voti le nostre Lucrezia e Gaia che, insieme alle loro ragazze, 
affrontano il campionato under 12 4x4. Sofia, con il suo en-
tusiasmo, gestisce il gruppo under 10 insieme ad Irene e il 
gruppo under 14 insieme a Roberta.
Già al loro secondo anno con la Pol. Campo, direttamente 
da Modena, Cristiana e Francesco, che trasmettono tutta la 
loro passione e competenza alle ragazze dell’under 12 6x6 
e all’under 15.
Infine due new entry: Matteo, ex campogallianese, che por-
ta la sua esperienza in campionati professionistici ed esteri 
alle ragazze della nostra Seconda Divisione gestite insieme 
a Silvia, personal trainer e dirigente dei nostri colori, e Gior-
gia, pilastro della società da anni. 
Ma ora diamo la parola ai bambini protagonisti della grande 
novità di quest’anno, la squadra under 10. 
Eccoli intervistati dopo la loro prima partita: 

Mia: “È stato bellissimo, ma avevamo un po' paura”
Vittoria B: “Eravamo lì e abbiamo visto una squadra, pensa-
vamo fossero fortissimi, erano altri. Noi abbiamo vinto per-
ché abbiamo fatto le battute dentro”.
Iris: “Io sono rimasta sconvolta dall’arbitro perché fischiava 
sempre”.
Per gli aggiornamenti e le novità sulle nostre squadre segui-
teci alle nostre pagine social Instagram e Facebook – Setto-
re Volley Pol. Campo.

Stagione partita alla grande… sono 79 persone che frequentano i corsi tennis più tutti quelli che giocano privatamente il 
movimento è in aumento grazie anche al numero uno al mondo Jannik Sinner. 
Uno dei nostri motti è: Se vinci contro te stesso puoi vincere contro tutti, forza tennis.



JUDO
Responsabile: Lorenzo Gozzi

Una grande ripartenza per il settore Judo!

La stagione sportiva 2024/2025 è iniziata nel migliore dei 
modi al Palajudo!
Una nuova suddivisione dei corsi nel settore giovanile ha 
permesso la creazione di un nuovo corso: GIOCAJUDO!
Da quest'anno infatti sarà possibile iniziare a praticare la no-
stra disciplina già dai 5 anni. Una novità che tantissimi bam-
bini di Campogalliano non si sono lasciati sfuggire!
E tra un allenamento e l'altro non può mancare la nostra 
partecipazione alle CHALLENGE del circuito UISP MODENA, 
un occasione di confronto oltre che di divertimento per i no-
stri piccoli Samurai!

La Squadra Agonistica invece ha iniziato la stagione con un 
grande risultato:
Il 5 e 6 ottobre alcuni dei nostri atleti, accompagnati dal Tec-
nico Daniel Monti, hanno partecipato al "WEMMENHOGS 
JUDO OPEN" a Malmö. I ragazzi sono all'interno di un Team 
composto da 25 atleti provenienti da diverse società del ter-
ritorio modenese, che da anni collaborano negli allenamen-
ti e nelle trasferte.
Questo ha contribuito alla creazione di un fantastico gruppo 
agonistico che rispecchia a pieno uno dei principi cardine 
della nostra disciplina: "JI TA KYO EI", CRESCERE INSIEME PER 
PROGREDIRE.

I risultati ottenuti dagli atleti Campogallianesi:
- Marco Goldoni (Categoria 90kg Senior)
-  Yuri Zhao (1° Classificato nei 66 kg U18 + 1° Classificato 66 
kg U21)
- Zakaria Boudjella (2° Classificato 81 kg U18 + 3° Classificato 
81 kg U21)
- 5° Riccardo Moliterno (5° Classificato 55 kg U15)
Complimenti a tutti gli atleti e i tecnici che hanno collabora-
to a questo fantastico risultato!

Siamo certi che questo sia solo l'inizio di una stagione spor-
tiva entusiasmante! Vi aspettiamo al Palajudo!
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Dal 1982 
Bar Pasticceria 
Forno Bistrò

Via G. di Vittorio, 58
Campogalliano (Modena)

Tel. 331 2222929
info@pasticcerialagolosa.com

Via del Corno, 29 - 42018 San Martino in Rio (RE) 
Tel. +39.0522-636027
info@bafabandiere.it

Cell. 339 4218408
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BOXE
Responsabile settore: Alessandro Govi

È iniziata a gonfie vele la stagione sportiva 2024/25.Tanti i partecipanti ai corsi, che nella migliore delle tradizioni accolgono 
persone di ogni età e con obiettivi diversi. In aggiunta c'è anche il corso femminile che si svolge con costante successo due 
volte a settimana.
A livello agonistico i nostri portacolori hanno affrontato dei match ordinari anche fuori regione; e ad inizio novembre si 
sono prodotti in discrete performance ai campionati regionali svoltisi a Reggio Emilia. Obiettivamente però sono mancati 
i risultati.
Alessandro Cafaro nei pesi welter ha fatto un bel match, molto equilibrato, contro Valdevit di Ferrara, avversario con il triplo 
dei suoi match; i giudici hanno visto una vittoria di quest'ultimo in quello che era il turno preliminare. Alessandro con colpi 
più limpidi, il ferrarese con maggiore volume di fuoco.
Hamza El Haid è stato sconfitto ai punti da un temibile avversario nella finale dei pesi massimi: Bouhouch di Ravenna era già 
stato due volte argento agli italiani assoluti e partiva con il grande favore dei pronostici.
Hamza senza timore reverenziale ha fatto due round discreti in cui metteva dentro colpi pericolosissimi, ma allo stesso tem-
po rischiava troppo ed incassava colpi come non era mai avvenuto in più di venti match precedenti. Alla terza ripresa era 
troppo stanco per impensierire seriamente l'avversario che si portava a casa giustamente la vittoria ai punti.
Molto probabilmente, a regime, Hamza tornerà tra i massimi leggeri o mediomassimi.
L'attività agonistica continuerà con match ordinari e a febbraio ci sarà una manifestazione presso il bocciodromo, in cui 
debutteranno due nuovi agonisti (uno di Soliera e uno di Campogalliano) oltre a El Haid, Cafaro e al giovane promettente 
Codeluppi.
Vi aspettiamo!

Dal 1972 Motori Elettrici
per Applicazioni Industriali.

Via S. Ferrari, 4 - 41011 Campogalliano (MO)
www.seipee.it
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Responsabile settore: Yuri Borciani

SPORT INCLUSIVO

Comunità e inclusione:
Conosciamo insieme il bellissimo mondo dello 
“Sport Inclusivo” 

“L'inclusione nello sport è il processo che mira a garantire a 
tutte le persone, indipendentemente dalle loro caratteristi-
che personali, sociali o fisiche, la possibilità di partecipare a 
un'attività sportiva in modo equo, sicuro e rispettoso.” 
Queste sono state  le prerogative che  hanno fatto maturare 
l’esigenza di creare il nostro ambizioso progetto di “Sport 
Inclusivo” presso la Polisportiva di Campogalliano. 
Una bellissima attività pensata per tutti i bambini affet-
ti da disabilità fisiche e cognitive che desidera aumentare 
attraverso la pratica sportiva le opportunità di integrazione 
sociale, utilizzando appunto lo sport, come strumento di 
crescita e di valorizzazione delle abilità dei ragazzi ma non 
solo. L’obiettivo del progetto è anche quello di contribuire 
al benessere dei ragazzi attraverso l’attività motoria sportiva 
mirata, in un contesto relazionale di gruppo ma sopratutto 
di aumentare l’autostima dei bambini che partecipano al 
progetto e di sensibilizzare al rispetto delle diversità, ricono-
scendo e valorizzando le potenzialità e capacità di ognuno.
Ma come si arriva alla vera inclusione? 
Attraverso tre fasi specifiche: 
-inserimento 
-integrazione al gruppo
-inclusione 
Queste tre azioni vengono poi supportate da interventi 
individualizzati (pensati a doc per le capacità specifiche di 
ogni bambino, con l’obbiettivo di aumentare in ognuno 
competenze e autonomie ) e infine il piccolo gruppo in cui 
vengono richieste altre capacità molto importanti come 
la cooperazione, l’aiuto, l’ascolto, l’attesa e l’accettazione 
dell’altro.
Le nostre lezioni iniziano sempre con un cerchio in cui l’edu-
catore ha la possibilità di fornire regole e dinamiche di gioco. 
È lì che i bambini sono tutti seduti vicini, uno affianco all’al-
tro, ciascuno con le proprie caratteristiche e unicità. 
Il cerchio risulta perciò fondamentale per la riuscita di una 
buona inclusione, così come sono fondamentali tutti i bam-
bini che lo compongono.
L’obbiettivo finale che ci poniamo di raggiungere è quello di 

riuscire in futuro a inserire i bambini partecipanti al proget-
to, in qualsiasi contesto sportivo anche senza la presenza di 
personale specifico. 
Il supporto della Polisportiva insieme ad un cospicuo aiuto 
economico fornito dalla nostra amministrazione Comunale, 
ci ha dato così la possibilità di costruire in poco tempo un 
ambiente accogliente, dinamico, divertente e inclusivo sot-
to tutti i punti di vista. Un luogo in cui è lo sport stesso ad 
andare incontro ai differenti bisogni e capacità di ognuno. 
Un contesto in cui davvero TUTTI i bambini possano sentirsi 
accolti e supportati nel costruire amicizie durature , sane re-
lazioni ma sopratutto poter coltivare come gli altri, l’amore 
per lo sport. 
 

Rovatti Nicole 
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GINNASTICA 
ARTISTICA
Responsabile settore: Lucia Adani

Ben ritrovati a tutti! 

Abbiamo lasciato le nostre ginnaste a luglio con il campeggio a Cesenatico, settimana di allenamenti, mare, piscina e tanto 
tanto divertimento! 
Le abbiamo ritrovate a settembre più cariche che mai e con la loro costanza e fiducia ripartiamo sfiorando nuovamente i 
100 iscritti al nostro pazzo settore a testa in giù! Sarà un annata ricca di emozioni e a dare il via saranno i nostri corsi base alla 
ormai consolidata gara 3 prove nel week end del 14/15 dicembre presso il nostro palazzetto.
Proseguiremo poi con la seconda edizione di “allenati con me”, a grande richiesta la festa di Natale con lezioni aperte a tutti 
i genitori delle nostre atlete che si cimenteranno in capovolte, ruote, e chi più ne ha più ne metta che verranno poi premiati 
con un sostanzioso aperitivo!
Ad aprire invece il 2025 saranno i gruppi promozionali e agonistica nella “Winter Cup”, gara intersocietaria a squadre che 
permetterà loro di rimettere piede in pedana. In attesa dei fitti calendari gare provinciali e regionali, con i suddetti gruppi, 
parteciperemo a workshop tecnici dove noi istruttrici avremo modo di aggiornarci e alcune delle nostre ginnaste di lavorare 
con tecnici di serie A e B.
E come ci insegnano le nostre bimbe “...perché camminare quando puoi fare delle ruote!?” 
A presto, lo staff della ginnastica artistica!
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   GHELFI
SPURGHI

PULIZIE E SMALTIMENTI
CIVILI E INDUSTRIALI

VIA DELLE SUORE, 187/189 - 41122 MODENA
TEL. 059 31 32 58 - info@ghelfispurghi.it
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GINNASTICA 
RITMICA
Responsabile settore: Alessia Giuliani Bolognini

Buongiorno a tutti, eccoci qui per raccontarvi i nostri pro-
getti della Ritmica Campogalliano.

Quest’anno i progetti sono gare del CSI, la rassegna coreo-
grafica IN PUNTA DI DANZA al Teatro Herberia di Rubiera, il 
nostro saggio di fine anno e in più come nuova esperienza il 
saggio di Natale che si terrà al minipich sabato 21 dicembre 
alle ore 16.30 vi aspettiamo numerosi, e il campo estivo. 
Insomma i progetti sono molti e speriamo di poterli realiz-
zare tutti o quasi!
Il nostro staff quest’anno è composto da Alessia Giuliani  
Bolognini e Sara Caretti ex ginnasta della Panaro.

Vi informiamo inoltre che abbiamo una pagina Instagram e 
Facebook “Ginnastica Ritmica Campogalliano” dove potete 
restare informate su corsi, gare, eventi ecc… 
Noi della ritmica cogliamo inoltre l’occasione di farvi gli  
Auguri di Buone Feste!!!

Alessia e Sara
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NORDIK WALKING
Responsabile settore: Giulia Barbieri

Prosegue anche durante i mesi invernali l'attività di nordic walking in polisportiva con corsi base della durata di 4 ore (da 
concordare con l'istruttrice) per poi proseguire con un allenamento settimanale (una uscita di 1 ora di camminata&tecnica).
Tutti possono praticarlo, sia chi è già abituato a camminare e sia per chi vuole iniziare a farlo... basta iniziare con la tecnica 
giusta per poter sfruttare tutti i benefici che apporta questa bellissima attività sportiva.
Perché iniziare?... per mantenere la forma fisica, per migliorare il sistema circolatorio, per migliorare la coordinazione dei 
movimenti, per allenare il 90% della muscolatura e per migliorare la postura.
Prossimo corso: 14 e 15 dicembre, orario da definire. 

Per qualsiasi 
informazione 
contattatemi: 
331-22 50 780 
Giulia Barbieri



Informazioni
Segreteria Circolo Polisportiva Campogalliano
Via Mattei, 15/4 
Tel. 059 85 15 03 Fax 059 85 11 11
e-mail: segreteria.corsi@polcampo.it
amministrazione@polcampo.it
presidente@polcampo.it
www.polcampo.it

Orari Segreteria
Dal lunedì al venerdì dalle 17.30 alle 19.30

Seguici su facebook.com/Polisportiva-Campogalliano
Seguici su Instagram: pol_campo 


